

(viene de la pág. anterior)

**BAHIA DE ROSES, LUGAR IDONEO**

Continuemos hurgando en los párrafos del escrito. ¿Qué condiciones ofrece la Bahía de Roses?

“Abrigado y anchuroso espacio marítimo con perfecto fondeo, inmenso interland disponible, autopista y enlaces en la misma zona, ferrocarril europeo con ramales al futuro puerto de fácil ejecución, disponibilidad de agua y energía, terrenos no excesivamente divididos y a efectos prácticos sin posibilidades turísticas excesivas, aeropuertos, ciudad a dos pasos con organización de servicios sociales, escuelas, viviendas, etc., en la misma comarca, y áreas residenciales vecinas por el Norte y por el Sur. Añadamos a ello la realización del eje transversal Lleida-Girona, las obras de los túneles del Cadí y Tossa y la implantación hasta Figueres del ancho de vía europeo, y estaremos en condiciones para ofrecer a Catalunya, España y Europa un proyecto que puede resolver muchos de sus problemas y engranar nuestra economía a la de ellos solucionando así nuestro problema de desequilibrio y aliviando al sector turístico de la responsabilidad de tener que cargar sobre sus hombros el peso del desarrollo de la provincia, tarea imposible sin destruir lo que precisamente queremos conservar.”

La idea del señor Sabater no se cifraba sólo en dotar a Girona de ese puerto que todos sabemos que nos hace falta, sino pensando también en Barcelona, para descongestionar el área metropolitana de la Ciudad Condal.

**IRREALIZABLE DE MOMENTO PERO...**

Indudablemente, todas las grandes ideas, y la del señor Sabater no deja de ser genial, tropiezan al principio siempre con la incomprensión; pero muchas veces, luego, con el tiempo, se hacen factibles. Este puerto que sueña para la Bahía de Roses, hoy por hoy se nos antoja irrealizable a nivel de Estado, pero quizás mañana podría ser emprendido por el esfuerzo económico de esta Catalunya autónoma que ya se perfila...

J. S. P.

**Sant Feliu de Guíxols  
El “Barça” ya tiene su “Penya”**



Una emotiva jornada de barcelonismo, vivió la ciudad de Sant Feliu de Guíxols, al llevarse a cabo en esta ciudad la inauguración oficial de la “Penya Barcelonista Guixolencs”, actos a los que asistieron los altos dirigentes del equipo “blau-grana”, con su presidente el Sr. Montal al frente.

Los festejos que dieron comienzo a media tarde, con una concentración de vehiculos debidamente engalanados con “senyeres” y otros distintivos en el parking de “La Corchera”, lugar donde antiguamente se asentó un importante complejo deportivo y que por diversas circunstancias desapareció después de 1939, continuaron luego en el local de la “Penya”, en donde se llevaron a cabo actos protocolarios con parlamentos a cargo de los altos dirigentes de la “Penya” y del Sr. Montal.

Hubo también en el Paseo del Mar una audición de sardanas que concluyó con “La Santa Espina” como sardana de “germanor”, finalizando los actos con una cena en un céntrico hotel de la ciudad, seguida del “típic cremat mariner” y una “cantada d’havaneres”. En el transcurso de la cena, hubo diversos parlamentos entre los cuales cabe destacar los pronunciados por el Sr. Montal, Mas Cantí, Granados y diversos socios de la “Penya”. El “Cant dels Segadors”, entonado por todos los reunidos, puso punto final a una jornada que a buen seguro será recordada durante mucho tiempo en Sant Feliu de Guíxols. *Lina*

**Supermercado “SENTRIC”**

**ESPECIALIZADO EN  
EMBUTIDOS Y QUESOS**

c/. Nuestra Señora Montserrat s/n.

Tel. 25 64 84

**ROSAS**

